## Marcelle Portalier, épouse Fachaux

Marcelle Fachaux a joué un rôle important dans la Résistance et dans le sauvetage des juifs. Employée au service des télécommunications, elle parle couramment allemand et intercepte les communications. Non seulement elle informe la résistance, mais elle avertit directement et personnellement les familles juives des rafles éventuelles.

Marcelle Fachaux est:

- -Médaillée de la Résistance Française, en 1945
- -Chevalier de l'Ordre National du Mérite, le 29 mars 1968
- -Médaille du Combattant Volontaire de la Résistance,
- -Croix du Combattant.



Eveil du 10 mai 1970: Marcelle Fachaux remet à Louis Porte un fanion pris aux allemands par son mari.

Marcelle et Marcel Fachaux, tous les deux membres du réseau de Résistance « Combat », ont été nommés « Justes parmi les Nations » le 16 mai 2006 à titre posthume. La cérémonie de reconnaissance s'est déroulée le 2 septembre 2007 en mairie du Puy-en-Velay. C'est Arlette Arnaud-Landau qui officiait comme maire.



Enfants et petits-enfants du couple Fachaux participaient à la cérémonie. Eveil du 4 et 5 septembre 2007



Claude Fachaux est sousbrigadier de police au commissariat du Puy. Il profite de sa fonction pour fournir de faux papiers et des tickets de rationnement aux familles juives et les avertit des rafles.



Marcel Fachaux (Photo: DR)